

Misceláneas

Secretaria de Extensión:
Esp. Od. Mariana PONCHÓN

Coordinadora de Secretaria de Extensión:
Esp. Od. Laura MARTÍN

CONVOCATORIAS

Convocatoria a becas dirigida a estudiantes para prestación de servicios en actividades de Extensión:

Durante el mes de mayo de 2023 se realizó la convocatoria, a la que se postularon 14 alumnos.

La Comisión evaluadora contempló los siguientes criterios:

- Ser estudiante activo de grado de la Facultad de Odontología de 3º, 4º y 5º año.
- Cumplir los requisitos básicos mínimos para postular para el proyecto seleccionado.
- Reunir condiciones específicas requeridas para la tarea a desarrollar.
- Cantidad de materias aprobadas y promedio obtenido.
- Poseer antecedentes en tareas afines o cursos vinculados con la actividad a desarrollar, motivación, disposición a trabajar en equipo, pro actividad.

Se otorgaron 11 becas a estudiantes de 3er, 4to y 5to año, para realizar actividades en los programas: 'Sonríe Comunidad', 'Salud Bucal en tu Escuela' y 'Vamos al Dentista' durante el ciclo lectivo 2023.

El período de duración de la misma fue de 05 (cinco) meses: junio, agosto, septiembre, octubre y noviembre, con una prestación efectiva de servicio de 40 hs. que se cumplieron según la demanda de las actividades organizadas por esta secretaría.

La Secretaría de Extensión agradece infinitamente a los becarios por su gran disposición, buena energía y participación en cada una de las actividades desarrolladas.

Convocatoria docente para prestación de servicios Ad honorem en programas desarrollados por la Secretaría de Extensión:

En el mes de septiembre de 2023 se realizó el llamado de esta convocatoria, en la cual se seleccionaron 9 docentes.

La Comisión evaluadora contempló los siguientes criterios:

- Ser docente efectivo, interino o adscripto de la Facultad de Odontología de la UNCuyo.
- Contar con disponibilidad horaria para complementar las actividades
- No fue excluyente poseer antecedentes en tareas afines o cursos vinculados con extensión universitaria.
- Disponer de motivación y predisposición al trabajo en equipo.

El período de duración de las prestaciones de servicio en la Secretaría fue de 04 (cuatro) meses: septiembre, octubre, noviembre y diciembre.

La Secretaría de Extensión agradece a los docentes que participaron en cada una de las actividades desarrolladas por su excelente disposición.

Sorteo de becas para 7º AIOI Dental Meeting Rosario:

Sorteo realizado vía Instagram FO live, día 31 de agosto, donde se otorgaron un total de 5 becas para la inscripción al este Congreso Mundial (3 becas a alumnos y 2 a docentes de nuestra institución) que se llevó a cabo del 19 al 22 de septiembre.

Entrega de material de GUM a las cátedras y servicios:

La empresa SUNSTAR obsequió productos para la higiene bucal a las cátedras y servicios de la Facultad. Así, la Secretaría de Extensión hizo entrega de dicho material, para seguir trabajando en las clínicas y servicios, brindando salud bucal a toda la comunidad (Figura 1). ¡Agradecemos a SUNSTAR por su constante colaboración con nuestra Facultad!



Figura 1: Entrega de productos GUM a las cátedras y servicios de nuestra Facultad.

ORGANIZACIÓN DE FESTEJOS**Día de la Mujer**

El pasado 8 de marzo, nos reunimos en los jardines de nuestra Facultad, para agasajar a las mujeres en su día. Con degustaciones, sorteo y brindis, disfrutamos del encuentro con autoridades, estudiantes, docentes, graduados y personal de apoyo académico (Figura 2).



Figura 2: Fotografías de los festejos de celebración del día de la Mujer.

Misceláneas

Esp. Od. Mariana PONCHÓN; Esp. Od. Laura MARTÍN

Misceláneas

Esp. Od. Mariana PONCHÓN; Esp. Od. Laura MARTÍN

Día de la Patria

Nos reunimos en nuestros jardines, para celebrar el día de la Patria. Estudiantes, profesores y personal de apoyo académico, se acercaron a disfrutar del acto y un rico chocolate, en honor al 25 de mayo (Figura 3).



Figura 3: Fotografías de los festejos del Día de la Patria.

Día del Escritor

El 13 de junio nos reunimos en el aula magna en un Conversatorio cultural. Allí, hubo exposición de los Prof. Walter Zabala por su libro: “El profesor de Histología” y Walter Lopresti por su participación en el libro: “Odontología del alto riesgo” (Figura 4).



Figura 4: Fotografías de los festejos de celebración del Escritor.

Día de la Bandera

En la mañana del 20 de junio, celebramos el acto donde compartimos un chocolate caliente e izamos la bandera con Autoridades, Docentes, Estudiantes y Personal de Apoyo Académico (Figura 5).



Figura 5: Fotografías de los festejos de celebración del Día de la Bandera.

Día del Profesor:

Se celebró el día 17 de septiembre, donde nuestro invitado Darío Navarra ofreció una charla- taller sobre la importancia de la Motivación en los procesos de enseñanza y de aprendizaje. Como agasajo, finalizamos la jornada con un ágape y brindis (Figura 6).



Figura 6: Fotografías de los festejos de celebración del Día del Profesor, donde Darío Navarra dictó una charla-taller.



Figura 6: Fotografías de los festejos de celebración del Día del Profesor.